



An den
Landkreis Lüchow-Dannenberg
z. Hd. Herrn Landrat Schulz

**Fraktion im Kreistag
Lüchow-Dannenberg**

Der Vorsitzende:
Christian Carmienke

27. Januar 2013

Betreff: Antrag für die nächste Sitzung des FA Schule, Bildung und Kultur, bzw. KA und Kreistag

Sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit beantragen wir für die nächste Sitzung des FA Schule, Bildung und Kultur und den darauffolgenden Sitzungen des Kreisausschuss und des Kreistages folgende Entscheidungen:

Antrag auf Änderung der Tarifbestimmungen für die Schülerfreizeitkarte

Die Verwaltung des Landkreises Lüchow- Dannenberg wird beauftragt zielführende Verhandlungen mit den Verkehrsunternehmen aufzunehmen, um die Tarifbestimmungen für die Schülerfreizeitkarte entsprechend freundlich für unseren ländlichen Raum und für alle Schüler nutzbar zu ändern.

Begründung:

Mit der Einführung des Wendlandtarifes im Jahr 2007 wurde auch eine Schülerfreizeitkarte eingeführt. Nach Ziffer 3.3.8 der Tarifbestimmung zum Wendlandtarif gilt aber die Schülerfreizeitkarte für alle Schüler nur in Verbindung mit einer Monatskarte, Schülersammelzeitkarte (Jahreskarte) oder Berechtigungskarte im freigestellten Schülerverkehr. Sie gilt an Schultagen (Montag bis Freitag) ab 13.00 Uhr, ganztägig in den Ferien, ausgenommen die Sommerferien, an Samstagen, Sonntagen und Feiertagen als Netzkarte im Kreisgebiet, nicht jedoch im Rufbus Dannenberg-Dömitz und den ein- und ausbrechenden Verkehren des Kreisgebietes.

Problematisch hierbei ist, dass Schüler, die eben keine Schulfahrkarte besitzen (=Nichtfahrschüler), da Sie in beispielsweise Gartow oder Clenze wohnen, nicht in die Möglichkeit der Nutzung der Schülerfreizeitkarte kommen. Hier sehen wir eine Ungleichbehandlung. Es müssten keine zusätzlichen Buslinien eingerichtet werden, ganz im Gegenteil, die Auslastung der Busse könnte steigen. Der Preis für den Schüler, der eine solche Schülerfreizeitkarte erwirbt, beträgt 8,35 Euro je Kalendermonat. Weiterhin könnten dadurch zusätzlich Fahrten der Eltern entfallen, die Ihre Kinder zu Freunden bringen und wieder abholen müssten.

Bitte um Weiterbearbeitung und Versendung an die Mitglieder des Kreistages.

Mit freundlichen Grüßen

Christian Carmienke
-Vorsitzender-